

# WARTA

## Kasdim 0614/Cirebon Hadiri Peringatan Hari Ulang Tahun PEPABRI ke-63 dan FKPPI KE-44

Agus Subekti - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Sep 12, 2022 - 13:38



KOTA CIREBON - Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Arm Sul Khan menghadiri acara HUT PEPABRI KE-63 dan HUT FKPPI KE-44 bertempat di Pendopo76 Kodim 0614/Kota Cirebon Jln. Pemuda no.45 Kota Cirebon. Senin, (12/9/2022).

Tanggal 12 September 2022 adalah hari Ulang Tahun PEPABRI ke-63 dan FKPPI ke-44. Kegiatan Peringatan Hari Ulang Tahun PEPABRI ke-63 dan FKPPI ke-44 wilayah Kota Cirebon dilaksanakan di Pendopo 76 Kodim 0614/Kota Cirebon dengan Tema "Sikap Pejuang Yang Berwawasan Negarawan Mantapkan Indonesia Hebat."

Dandim 0614/Kota Cirebon melalui Mayor Arm Sulkhan, "keluarga besar Kodim 0614/Kota Cirebon mengucapkan selamat ulang tahun kepada seluruh warga PEPABRI dan GM FKPPI Kota Cirebon."

Dalam rentang waktu yang sudah cukup lama pengabdianya tidak bisa dipungkiri bahwa Pepabri dan GM FKPPI telah cukup banyak berkiprah dalam kehidupan berbangsa dan bernegara melihat upaya tersebut telah menjadi perhatian dan pemikiran warga PEPABRI dan GM FKPPI sebagaimana tertuang dalam tema tahun ini yaitu "Sikap Pejuang Yang Berwawasan Negarawan dan Mantapkan Indonesia Hebat."

Dengan bertambahnya usia pengabdian PEPABRI dan GM FKPPI, semoga semakin matang dan solid dalam berbangsa dan bernegara serta dapat memberi warna dalam setiap sendi kehidupan selalu mendukung kebijakan Pemerintah yang Pro rakyat," tambah Kasdim 0614/Kota Cirebon.

Ketua DPC Pepabri Kota Cirebon menyampaikan ucapan terima kasih, khususnya kepada bapak Dandim 0614/Kota Cirebon yang telah memberikan kesempatan dan tempat sehingga peringatan hari ulang tahun PEPABRI dan GM FKPPI Kota Cirebon dapat diselenggarakan.

Ditambahkan pula oleh Ketua PEPABRI, "Organisasi GM FKPPI yang merupakan generasi yang harus tetap solid menjaga persatuannya Negara Kesatuan Republik Indonesia. Melalui organisasi semangat dukungan moril dan material dari semua pihak secara berkesinambungan dengan sisa sisa perjuangan kita guna melanjutkan berjuang melalui kegiatan generasi penerus anak muda."

Mudah-mudahan dengan tema sebagai pewaris Sapta Marga dan pelopor semangat Pancasila, kita tetap semangat bagaimana Negara Kesatuan Republik Indonesia harus tetap utuh dan terjaga, oleh karena itu pada seluruh pengurus anggota gerak reformasi pembinaan dari TNI POLRI mudah-mudahan dalam menjalankan organisasi ini kita tetap dalam situasi yang solid menjaga kedaulatan negara. " ungkap Ketua GMFKPPI Dani Jaelani, S.sos."

Dengan diadakannya Hari Ulang Tahun PEPABRI dan GM FKPPI akan semakin meningkatkan silaturahmi dan persaudaraan dilingkungan Purnawirawan TNI/POLRI dan Keluarga besarnya. Semoga kedepannya akan tetap solid dan jaya dalam menjaga keutuhan NKRI. PEPABRI dan GM FKPPI bisa bersinergi dengan pemerintah untuk kemajuan Bangsa dan Negara. "harap Dani Jaelani"

Turut hadir pula dalam kegiatan tersebut ulang tahun PEPABRI dan GMFKKPI diantaranya, Buntoro Tirto S.AP (Kakan Kesbangpol mewakili Walikota Cirebon), Letda Cpm Dulmin (mewakili DandenPom III/3 Cirebon), Kol (Purn) H.Sumarta SH/Ketua D Paripurna, Kol (Purn) H.Nachfudin/Ketua Harian, Letkol (Purn) Ramadi SH/Wakil Ketua, Letkol (Purn) Drs.Ismu Harsoyo SH/Wakil Ketua, Mayor

(Purn) Kirno Ketua Dpc Pepabri Kota Cirebon, Supriyadi HS/Sekretaris, Ketua LVRI diwakili Bpk.Suharno, Brigjen Pol Purn Tosin, AKBP (P) H Mahyudin SH M.Si, AKBP (P) H Sukirman SH, Kakandinsos Kota Crb, Ketua Orari Kota Cirebon Bpk.Subardi S.Pd, Aliansi Ormas, OKP dan Lsm (BAR, Payung Suci, Himasta, Batak Bersatu, LMP, GM FKPPi dan PPM). (Bekti)